

Wadgasser Feuerwehr feierte zwei Tage mit der Gemeinde

WADGASSEN (rup) Das Feuerwehrfest in Wadgassen lockte mit einem langen Tag der offenen Tür zahlreiche Besucher an – über zwei Tage verteilt. Höhepunkte im Programm waren die, coronabedingt nachträgliche, Präsentation und Einsegnung des neuen Mannschaftstransportwagens und die Vorführungen der Jugendfeuerwehr.

Aber auch der Fassanstich zum Auftakt, die Livemusik der Gruppe Al Dente und das Kinderprogramm kamen gut an. Traditionell durfte auch der Gottesdienst von Pastor Peter Leick in der großen Fahrzeughalle nicht fehlen. Bei diesem Feuerwehrfest erhielten Wehrführer Guido Hübschen und sein Stellver-

treter Peter Becker sowie der stellvertretende Löschbezirksführer von Werbeln Nico Michel ihre Ernennungsurkunden von Bürgermeister Sebastian Greiber überreicht.

Der Gemeindechef übergab nach der Einsegnung des Mannschaftstransportwagens durch Pastor Leick auch die Fahrzeugschlüssel an Wehrführer Guido Hübschen, der sie an Löschbezirksführer Michael Levacher weiterreichte. Der neue Einsatzwagen im Wert von 65 000 Euro ersetzt ein 25 Jahre altes Fahrzeug des ehemaligen Löschbezirks Wadgassen und dient vornehmlich dem Transport von Einsatzkräften sowie der Jugend- und der Alterswehr.



Wadgassens Bürgermeister Sebastian Greiber (links) übergibt die Ernennungsurkunden an (von links) Wehrführer Guido Hübschen, (stellvertretender Löschbezirksführer Werbeln), Nico Michel, und Peter Becker (stellvertretender Wehrführer).